

# Fumando bajo la lluvia

starrynights



Capítulo 1 Bienvenido/a a . Éste es tu primer post.  
Edítalo o bórralo y ¡a bloguear!

## Capítulo 2

Oh si ella es mala, pero no es tan mala, tal vez su maldad solo radique en la poca sensibilidad de su ser hacia a mi, tal vez ella no es mala y el malo soy yo, probablemente ni siquiera seamos buenos o ni siquiera seamos malos, o tal vez, digo, quizá, quien sabe pero y si ni siquiera existiéramos y todo lo imagine, o peor aun si ella de verdad es mala y me continua persiguiendo en una carrera que yo empece, o peor aun que pasaría si me alcanza, o tal vez sea yo que el corre detrás de ella en esa misteriosa carrera que ella empezó, pero ¿si yo gano? y si en realidad ninguno de los gana, pero en el camino alguien mas entra a donde no recuerdo, el gana, pero si no es el y es ella, ya olvide porque corríamos o en realidad no estábamos corriendo, porque no entiendo si solo era yo, ahora porque somos 4 y si en realidad no somos 4 y somo dos, o peor aun y si ¿solo soy yo?, pero yo quien era, el que perseguía, el perseguido, el ganador, el perdedor, el numero 4 o el 1, ¿el que pensaba o el que recordaba?, había nacido o estaba muerto desde que nací, o nunca nací, y si ella en realidad si nació, pero yo no, entonces ella que va a hacer sin mi, o peor aun ¿que voy a hacer yo sin ella?, ¿pero si ella era yo?, ¿y los demás corredores?, o nunca existieron, y ¿quien es el que habla, o estará escribiendo?, en realidad me he dado cuenta de que en donde estoy es un plano completamente lineal y blanco en donde no encuentro el inicio ni el fina, pero tampoco hay tiempo, espera el tiempo no existe así que de ese ni me preocupo, pero ¿y si estoy atrapado? o tal vez no sea tan malo y en realidad así era la libertad, pero como es que podría saber si estoy atrapado o si soy libre, las dos ideas me matan, porque si estoy atrapado no se en donde, pero si soy libre es tan infinita esta libertad que me empieza a aterrar, pero ¿como me aterra la libertad si es lo que siempre busque?, o ¿tal vez nunca la tuve nunca volé? y ahora en realidad no se como volar, ¿pero no tengo alas?, ¿podría volar sin alas? en realidad necesito de alas para volar o ¿tal vez solo necesito abrir mi mente para volar? pero ¿y si volar en realidad no existe, y si nada existe? y ¿donde esta ella? o ¿peor aun donde estaba yo?

Capítulo 3 Cuando la noche se tornaba obscura, cuando el frío erizaba hasta el más mínimo bello de su cuerpo, cuando la noche se apoderó de él y las estrellas se encontraban más brillantes pero más solas que nunca en toda la eternidad, cuando él se encontraba más solo que nunca, fue cuando él se descubrió a sí mismo, observó su reflejo en el arroyo que se encontraba frente a él y pudo apreciar que era igual de hermoso que el infinito universo.

Había pasado tiempos difíciles, desde que perdió la memoria en realidad ya no sabía que hacer con su vida, y no sabía porque de verdad no tenía una, ni siquiera un recuerdo vago ni una pista nada, solo estaba él.

Desde que despertó llevaba 9 días en aquella sierra y fue cuando ya no recordaba nada, había muchos árboles, hacía frío y solo llevaba un suéter que era más una pelusa que una capa contra el frío, esa mañana aun había una densa neblina que apenas y le permitía ver sus manos, no entendía que era lo que hacía ahí, simplemente estaba. Caminaba constantemente y el hambre lo mataba, al principio trató de recordar pero siempre era lo mismo cada que lo intentaba era un dolor insoportable, le sucedía como si un lobo mordiera su cerebro lentamente hasta que se desmayaba, después de unos días de hambre había aprendido a comer ardillas o pájaros que cazaba de una manera poco común, les arrojaba piedras con una puntería muy mala, lo intentaba por horas hasta que por fin la sierra le hacía justicia y le dejaba comerse a alguna ardilla o pájaro, los comía crudos porque en realidad no sabía como hacer fuego. Ya había encontrado un lugar y se había instalado por así decirlo era un pequeño lago, también había peces, pero en realidad prefería los pájaros y las ardillas, ya que al parecer eran menos

astutas.

Las noches que paso en la sierra siempre miraba al cielo, era un cielo perfecto, empapado de estrellas y una luna tan hermosa que apenas y se podía creer que fuera verdad, no dormía mucho porque tenia miedo de que algún animal salvaje apareciera, se había apoderado de un árbol un poco frondoso en donde solía intentar dormir, pero era casi imposible ya que los mosquitos lo acompañaban en su velada esperando el momento para probarlo.

Capítulo 4 Me encontraba por la vida, pensando en que no habría muchas cosas que me pudieran sorprender, pero en un momento todo cambio cuando la vi por primera vez.....

Cautivadora, y perfecta ella ,

Siempre tan delicada y bella,

Yo siempre pensando en sorprenderla,

Pero siempre termino comparándola con una estrella..

Ridícula comparación entre ella y una estrella,

Tal vez seria mejor compararla con toda la belleza del universo

Y estoy seguro que ni a si me acerco ni en un verso,

Porque su infinita belleza no esta en el esplendor de sus ojos

Tampoco esta en su perfecta sonrisa, ni en su perfecto porte

Su total esplendor esta en la esencia que radica en el profundo brillo de sus ojos,

Y en la magia que derrama cada que camina, corte a corte....

Capítulo 5 Mientras escribía impregnaba gasolina, trinitrotolueno, las paginas se empapaban con sus letras, no le importaba nada, solo quería hacer fuego pero con el fin el de que algún día en algún lugar el que encendiera ese fuego fueran los ojos del mas puro y amante de las letras, el suspicaz que se atreviera a leer aquel libro seria capas de encenderlo el solo podría arder en las llamas de aquella literatura tan mas hermosa, y sus ojos por fin podrían admirar aquella lluvia de fuego en la que el ansiaba desde siempre estar.

## Capítulo 6 Eres tu??

ya no te reconozco has cambiado demasiado....

----Claro que he cambiado demasiado, y tal vez para ti sea irreconocible pero ahora no me reconozco mas que nunca.

-- disculpe las molestias ocasionadas por mi cambio, es solo que yo crezco y cambio mientras usted se queda estancado en su patético ser....

Capítulo 7Y al final todos son robots, o seres sin cerebro, que solo buscan hacer lo que les han hecho creer toda su vida;

BUSCAN UN HOGAR

BUSCAN UN AMIGO

BUSCAN EN PERRO

UN TRABAJO.....

eso es lo que todos quieren, un concepto erroneo de lo que en realidad significa vivir... solo tienen una oportunidad de tomar esa decicion y al final todos se arrepienten porque siempre deciden mal

Capítulo 8 Estaban ahí sentadas, se miraban cada una podía apreciar plenamente la belleza de la otra, los cabellos de una se movían discretamente, mientras los cabellos de la otra brillaban al tono del sol, las nubes acompañaban aquel exquisito momento con un poco de olor a humedad, sus ojos brillaban cuando una de las dos tomo la palabra y dijo: -- ¿A caso es que en este preciso momento nos podríamos amar plenamente?

--¿no es increíble tu belleza y mi belleza?

y es que no era para menos las dos se amaban el momento era increíble y no lo pudieron evitar, se tomaron de las manos y cruzaron sus labios para sellar de la forma mas pura y perfecta ese hermoso romance en le que se habían fundido sus cuerpos y sus almas viajaron por la infinidad del espacio tomadas de la mano y simplemente disfrutando de la prefectura de su AMOR.....

Capítulo 9 La hipocresía estaba ahí presente, ella decía quererlo aunque en realidad ya no sabía como decirle que en el fondo lo repudiaba, que se había convertido en un verdadero fastidio para la vida. Ella trabajaba, todas las mañanas se veía hermosa, era delgada, de cabellos lacios y castaños, sus ojos brillaban, tenía pestañas largas y rizadas era alta, y también era imposible no notarla, su belleza era impactante.

Todos los días un hombre la observaba, la miraba caminar y también trabajar, su enamoramiento era tan grande como un atlas, pero a pesar de todo era absolutamente discreto, moriría si alguien se enterara que él la amaba en silencio, él moriría si ella lo descubría, él sabía que ella jamás sería para él.

Un día ella lo miró y él lo notó, no lo podía creer su mirada era penetrante hacia él, y él preguntó: ¿por que me miras?

Ella solo contestó, que no era nada.... los días pasaban y él cada día estaba más y más enamorado.

Capítulo 10 Después de descubrir que ella no tenía nada de lo que alguna vez pensó haber poseído, se dio cuenta de algo increíble, él estaba ahí mirándola, no tenía nada de especial solo era delgado alto, usaba anteojos, al parecer era un poco torpe, pero ahí estaba él contemplándola, mirándola como si fuera la musa más perfecta de todo el universo, él la miraba como un creyente a su dios, como una madre a su hijo recién nacido.

Ahora había descubierto algo realmente mágico a en su miserable mundo él la amaba más que a su propio ser, pero ella aun no lo conocía solo lo había visto pocas veces, pero eso a ella no le importaba porque por fin tenía en su vida algo o más bien alguien real, alguien con quien podría compartir las pequeñas cosas que la vida le regalaría.

Pasaban los días y ella en realidad no encontraba la manera de poder acercarse a ese sutil personaje, y pasaban los días y él no podía creer que ella lo mirara cada día era aun más difícil que el otro porque ninguno de los dos se atrevía a hacer nada.

Él fantaseaba con poder algún día poder tenerla como quien tiene de verdad algo y ella solo soñaba en tener una vida de verdad.....

Capítulo 11 Como todos los días ella se levanto temprano, sirvió un poco de café, tomo un baño, se arreglo como todos los demás días solo que esta vez tenia algo de especia ella simplemente se arreglaba para aquel misterioso hombre. ya no podía contenerse mas era inaudito que no supiera nada de el y que lo amara mas que a nada, esta vez ella quería impresionarlo.

Soltó su cabello, lo cepillo perfectamente, abrió su guarda ropa y miro todos sus vestidos, hasta que por fin selecciono un, era un vestido de colores formales de corte largo y mientras se lo ponía recordó que no había usado ese vestido en mucho tiempo, le preocupaba que ya no le quedara como en aquellos momentos donde creia que disfrutaba de la vida.

Para cuando llego a su trabajo ella no se había percatado de que se veía completamente radiante, todos lo habían notado menos ella, la grandeza de su bella era casi incomparable, ella no lo había notado simplemente por una razón ella quería brillar y brillar como nunca pero solo para aquel misterioso hombre. Al continuar por su camio el la había notado, pero no por que era mas hermosa que de costumbre si no porque el siempre la notaba no importaba como fuera el siempre la observaba.

Esta vez todo era diferente el llevaba para ella exactamente ese día un regalo, no era muy grande ni era muy ostentoso, simplemente era una elegante tarjeta que azul. El se levanto de su escritorio y camino hacia ella, le había tomado mucho tiempo poder tomar esa decisión de acercarse a ella, llevaba el valor de mil hombres y el coraje de un toro, nada lo detendría porque esta vez el quería sentir ese amor. Llego por fin después de tanto tiempo el llego, su corazón latía como si tuviera una dosis grande de cocaína fluyendo por su cuerpo, su frente sudaba y su mente casi se desploma,

cuando se encontró frente de ella ella se sonrojo no sabia si llorar de la emoción o desmayarse, el sin decir una sola palabra simplemente le dejo la tarjeta le regalo una sonrisa nerviosa y se marchó tan rápido como pudo.

Ella no lo podía creer, por fin después de tanto tiempo el se había atrevido a dar el primer y mas grande paso, cuando abrió la tarjeta ella no sabia que esperar y la tarjeta solo decía "Te espero 6:30 en el café souvoire" .....

Capítulo 12 Se encontraban con mucha frecuencia en el mismo lugar, habían empezado a conocer una parte de ellos que tal vez ni siquiera ellos mismos conocieran, pero todo se tornaba muy nuevo, jamás ninguno de los dos había sentido tanto amor por alguien, ni por algo habían descubierto que eran dos personas completamente diferentes, pero sabían que en eso se encontraba la perfección de su relación, él había encontrado en sus ojos la belleza que siempre había deseado, cuando estaba con ella todo era perfecto, no le importaba el lugar, ni el tiempo, ni la distancia, cuando estaba con ella solo pensaba en la belleza tan mas infinita que había encontrado, a pesar de que ya tenían tiempo de salir después de su primer encuentro en la oficina él no podía imaginar un universo sin ella. En una ocasión cuando él la miraba pasar ella se soltó el cabello y movió con una genial sutileza su cabello, el impacto fue tanto que él no pudo evitar contemplarla en ese preciso e instantáneo momento pero perfecto. Salían todos los días comían juntos se empezaron a tratar cada vez mas y mas.

En una ocasión ninguno de los dos llegó a sus hogares, sus parejas estaban molestas, habían pasado toda la noche juntos, eran perfectos el uno para el otro, ni siquiera ellos podían creer tanta perfección, temían de que en cualquier momento todo se derrumbara. Habían pasado un par de días desde aquella noche de cielo estrellado donde sus almas se reencontraron consigo mismas y la belleza había sido sustituida por algo mas perfecto que nunca nadie en ninguna lengua podía describir.

No lo soportaban, él sabía que no toleraría una noche mas sin ella y ella sabía que no toleraría una noche mas sin él, lo sabían los dos, los dos se amaban, los dos se disfrutaban, se amaban como un lactante al pecho de su madre, se habían vuelto dependientes el uno del

otro, sus seres ya eran uno solo, ellos eran dos personas, pero estaban hechas para vivir como una sola.

Un día mientras debatían por socialismo y democracia, el miro al cielo y casi logra mirar el rostro de ella en una nube.

Una noche ella miro al cielo y mientras lo hacia lo llamo para ver si se encontraba haciendo lo mismo, a lo que le respondió;

--Por supuesto que no, yo estoy en mi casa sin mirar el cielo, pero no es necesario que lo mire, yo siempre pienso en ti---

Capítulo 13 Siempre la pensaba, le encantaban sus ojos, no había nada más que ella, y ella creía lo mismo, nunca se habían sentido de esa manera, era como un pájaro en el cielo, o como el mar y la luna, todo lo que ellos hacían era amarse, y lo hacían de una manera única, ya no se reprimían, siempre estaban juntos, reían y comían, todo lo que hacían era perfecto, se amaban.

De esa manera paso mucho tiempo, tanto que parecía que envejecían, el único problema que tenían seguía siendo el de siempre sus familias, las parejas que con frecuencia las esperaban en casa, de una manera, muy monótona por no decir aburridos, cansados y olvidados de la vida, las vidas con sus respectivas parejas eran demasiado tediosas al grado de perder todo lo que algún día sintieron....

Capítulo 14 Compro flores, chocolates, compro un traje, unos aretes para regalar, uso una loción adecuada para la ocasión, fuerte como el pero sensible y delicada como ella, era algo extraño, delgado y alto, blanco y ojeroso, cabello castaño y corto, además de todo eso tenía una educación intachable, un perfil recto completamente, frente amplia y ojos tristes, pero no por la situación sino que desde siempre eran así sus ojos, esperaba en aquel restaurante donde la primera vez la había visto, compro al gerente, le ofreció una basta cantidad de dinero para que mientras el estuviera ahí repitieran la misma canción, una y otra vez.

No sabía que esperar su matrimonio estaba terminando, si es que alguna vez empezó, ya el alma se le había ido hace mucho, desde que se entero que su esposa lo engañaba, había trabajado tanto que había olvidado el matrimonio, nunca tuvieron hijos, sus amigos le decían que era demasiado normal que ella lo engañara, le decían que después de unos años la vida de casados era tan monótona como los días de la semana, que era normal que tarde o temprano ella se fijara en alguien más, pero él se negaba a hacerlo, no soportaba saber que su esposa estaba con alguien más, él se sentía como si le hubieran robado algo, como si alguien hubiera hurtado algo de su propiedad o algo que le hubiera costado demasiado dinero, tanto dinero que no podría soportar que se la robaran, lo que él aún no entendía era que nunca había sido de él, ni de él ni de nadie, porque las personas son libres, las personas son como los gatos, son tan auto suficientes que si están contigo es por qué quieren, no por qué sean de tu propiedad.

El tiempo transcurría el mesero solo esperaba la señal para cuando ella entrara la canción sonara, el tiempo transcurría, él se empezaba a preocupar, ella era muy puntual, no podía creer que ya había pasado una hora y

ella no llegaba, pasaron treinta minutos mas, la corbata se estaba aflojando las piernas temblaban, tenia tanto miedo de que no llegara como de que llegara, sudaba como todo caso común ansiedad, su mente lloraba y se reía al mismo tiempo, era patético querer hacer un intento después de tanto tiempo, ni siquiera el supo en que momento había dejado ella de quererlo, ahora ni siquiera sabia si alguna vez lo quiso.

Ella entro, la música empezó a sonar, el esposo se levanto, la miro pero ella apenas y noto que el estaba ahí, lo observo, hacia tiempo que no lo veía detenidamente, estaba un poco mas delgado que de costumbre, tenia mas canas, y sus ojeras empezaban a notarse mucho mas, ella usaba un vestido azul, azul que hacia que sus ojos parecieran el mismo cielo, tomo asiento y sin mas preámbulo el dijo:

---Lo se, lo se todo, se que mientes, se que estas con alguien mas--

--Pero a pesar de que ahora los dos sabemos que lo se, quiero que sepas que a mi no me importa con quien estés, que no me importa que hagas o como lo hagas, quiero que sepas que aunque ya lo se, aun te amo y te amo como jamas ame a nadie y por eso mismo no pienso perderte a si que voy a hacer todo lo posible e intentar lo imposible para que vuelvas a sentir lo que siento yo----

Ella simplemente sonrió, le regalo una mirada y le dijo:

---Eso lo puedo creer ya que se que eres muy necio, pero debes de entender que ahora yo ya no siento lo mismo que tu, y que ahora me empiezo a dar cuenta de que nunca lo sentí, no hay punto de comparación entre el amor que en algún momento te tuve al que ahora siento por el, sin mas te digo que me voy.

Se levanto de la mesa, tomo su abrigo que también era

azul, solo que de un animal extraño de esos que solo tienen la realeza, y se fue, camino por la noche por un rato, se sentó en algún lugar en algún sitio, encendió un cigarrillo que fumo como si fuera el ultimo ya que lo disfruto como nunca, ella estaba extasiada, había enfrentado su mayor miedo, se había desecho de lo que mas odiaba y de lo que mas le pesaba en su vida, tenia una gran sonrisa, ahora ella podría estar para el resto de su vida con el gran amante que descubrió en una ocasión tan casual como la lluvia.

Su esposo seguía en aquel lugar escuchando la misma canción una y otra vez, hasta que deicidio salir de ahí.

El esposo lleo a casa pero ella no estaba y el casi podría predecir donde estaba, tomo un poco de ron, ron de una barrica especial que alguien le trajo de cuba, cuando empozo a toca su piano, un piano casi tan fino como el, y entonces empezó a recordar, recordó toda su vida, recordó a sus padres cuando eran jóvenes y también recordó que ya estaban tan viejos que parecía que esperaban solo a la muerte, recordó cuando fue niño y jugaba en el jardín, recordó sus viejas clases de piano, recordó la universidad, recordó también cuando conoció a su esposa y recordó el amor tan grande que alguna vez le tubo un amor tan inmenso que si la perdía podría hacer de su vida una vida tan miserable que cualquier infeliz mas se sentiría hermosamente pleno a su lado, pero eso amor tan magnifico no era para ella su esposa, si fue para alguien mas alguien mas magnifica que alguna vez en algún momento conoció, la recordó como era, rubia,alta, de carácter firme y tenas para todo, complaciente y tierna, de manos delicadas y tan inteligente como cualquier otra musa, de ojos pequeños pero penetrantes, la recordó y recordó que su miseria actual estaba basada en ella en aquel amor que había perdido hace mas años de los

que el podía recordar, y que desde aquella perdida empezaba a ser miserable, el había pensado en aferrarse a su esposa porque en realidad no tenia a nadie mas en la vida, porque en realidad el siempre tendría que amar a aquella mujer.

Recordó una ocasión en la que los dos habían ido a buscar una casa para vivir, la querían en la ciudad porque a pesar de todo ellos siempre habían vivido así.

Esa extraña mujer que el recordaba mientras seguía tocando el piano y bebiendo ron se llamaba, Mary, se habían conocido en un tiempo de sus vidas tan perfecto que apenas se podía creer, el empezaba a trabajar como abogado en un gran despacho de la ciudad y ella terminaba la universidad, se habían encontrado en una casualidad de la vida, un extraño concierto con una banda que a ninguno de los dos les gustaba, pero que habían ido por compromiso con sus amigos.

Mientras en esa ocasión la música sonaba el había salido a fumar un cigarrillo y ahí estaba Mary, sentada en la banqueta esperando a que el martirio terminara.

Capítulo 15 Me encontraba escribiendo por la noche, el tema siempre era el mismo, aquella mujer de inimaginables cualidades, esa mujer que con solo mirarte te podría regalar un infinito instante de felicidad. A si es como era ella, sencilla, linda y con un carisma tan grande como el universo, pero también era complicada y delicada, pero creo que lo mejor de ella era esa mirada tan sutil y penetrante, tan perfecta pero al mismo tiempo tan devastadora como la vida misma.

Solía pasar noches enteras sin querer despertar, el motivo no era estar cansado ni deprimido, el motivo era simplemente que ella aparecía en mis misteriosos sueños y los encantaba con la misma belleza con que encantaba mi realidad.

No había mas que decir ella era simplemente la mujer que había llegado a mi vida en un momento perfecto, ya no importaba si duraría un día , un mes , o una vida, o tal vez nada, lo único que me importaba era estar con ella, con eso me conformaba con tenerla a mi lado aunque fuera solo unas horas, su compañía me bastaba para ser feliz.

Los días pasaban, y conforme pasaban las sensaciones que ella me hacia sentir iban siendo casi tan grandes como el mismo mar.

Capítulo 16 La lluvia ya no lo mojaba, el frío ya no entumecía sus manos, y el calor ya no lo hacía sudar, su barba era tan larga como la de un rabino, pero con todo y eso al verlo de frente no causaba ni la más mínima impresión de sabiduría, su mirada no provocaba ningún otro sentimiento que no fuera el de lastima, usaba ropa demasiado cara pero siempre estaba rota, sucia, tenía manchas de tierra por todas partes, había olvidado donde dejó su bastón la última vez, y lo reemplazó con un pedazo de madera que encontró en alguno de sus caminares sin fin.

Sus días eran cortos pero sus noches largas, su comida mala pero su apetito era feroz, vivía en todos lados y al mismo tiempo en ninguno, comía lo que encontraba y en ocasiones no encontraba nada pero a veces en la nada encontraba más satisfacción que sus amigos en los lugares más caros de la ciudad donde frecuentaba comer. En ocasiones caminaba por la ciudad o mejor dicho por las ciudades y veía aquellos lugares tan caros, de exquisita perfección y recordaba cuando acostumbraba comer ahí.

Se nombre era Dante, sus padres lo habían llamado así por aquella persona que escribió la DIVINA COMEDIA, él amaba su nombre tanto como aquel libro, pero amaba más a esa persona que vio pasar por su vida y que después se tubo que retirar.

Al llegar la noche Dante solo buscaba un pequeño lugar donde pudiera dormir, él apreciaba tanto que las nubes oscuras de el cielo nocturno lo acompañaran que en alguna ocasión llegó a pensar que eran sus cobijas. Sus noches eran largas porque en realidad no podía dormir, siempre lo atormentaba el mismo sueño, donde perdía a esa mujer que había cautivado su vida.

Los años pasaron y pasaron y él siempre seguía haciendo la misma rutina. Las personas que lo llegaban a reconocer en ocasiones le cuestionaban por cuál había sido el motivo de que se encontrara en esa situación y él simplemente contestaba lo mismo: "No importa cuantas cosas materiales pueda yo tener, si no las puedo compartir con ella. Ella ahora no está de modo que todo lo demás no importa."

Capítulo 17 Los días continuaban su ciclo, el cielo se encendía y también se pagaba, cada vez le era más fácil alimentarse. Pero eso no era lo que más le preocupaba, lo que más le preocupaba era que en su mente siempre estaba la misma pregunta, esa pregunta que habitaba en su mente y no le dejaba vivir, la pregunta de quien era y que hacía ahí lo aturdiría tanto que en ocasiones perdía el conocimiento aunque cada vez con menos frecuencia.

Empezaba a tomar decisiones, una de ellas había sido la de ponerse un nombre, pero en realidad no recordaba ninguno. El tiempo pasaba y la soledad se había apoderado de él, el silencio en el que vivía era cada vez más y más escandaloso hasta que un día no lo soporto más y decidió salir de aquel lugar tan verde húmedo en el que él llevaba ya más de 15 noches.

Mientras caminaba hacia quien sabe donde comía un ave que había encontrado en el andar, y de repente el dolor aturdió su cabeza una vez más, fue como si un trueno lo golpeará en la cabeza, empezó a sentir como su cuerpo se desvanecía, pero esta vez había optado por no rendirse y así paso un largo rato o al menos eso fue lo que sintió, cuando el dolor parecía salir corriendo él tenía un vago recuerdo, un muy pequeño pero importante recuerdo estaba en su mente, y era un nombre un simple nombre.

Como ahora ya tenía algo pensó que sería buena idea nombrarse así, y así fue como se puso el nombre de Alex. Continuo caminando y caminando y cuando ya no podía más saco fuerzas de algún lugar muy profundo de él y siguió caminando, Alex empezó a dormir menos de lo normal, como ya era mejor cazando empezó a alimentarse un poco más. Una tarde mientras caminaba

sin rumbo encontró algo que le dio los ánimos suficientes para continuar con su trayecto, había una cajetilla de cigarros y una caja de cerillos, inmediatamente que los vio los reconoció, sabía que eran y para que servían, se alegró tanto que no se pudo contener y empezó a llorar, en ese mismo momento salió corriendo hasta encontró una especie de lagartija un poco mas grande de lo normal y la apedreó hasta que quedó destrozada y regada de sangre, junto un poco de hojas secas y utilizó uno de sus cerillos para encender la emoción, no lo podía creer ahora por fin él podría comer algo que no estuviera crudo, las lágrimas acompañaron sus mejillas y para cuando terminó de devorar a la lagartija y sus lágrimas espesaron a secarse decidió dormir un poco.

Capítulo 18 El lugar era preciso, una flora que invadía hasta el más mínimo rincón, tanto el más húmedo como el más seco lugar de aquel extraño sitio pintaba de un verde tan lleno de vida que apenas y se podía creer que la ciudad tuviera un lugar de tan bello esplendor.

Las ardillas paseaban tan amigables, y tan silenciosas como los mismos árboles, las personas que visitaban aquel lugar estaban magnificadas con todos esos pequeños roedores corriendo a su alrededor. La mejor parte de toda aquella belleza no eran los animales casi domésticos, ni los perfectos árboles con formas de piñas gigantes, lo más increíble de toda esa perfección era algo aún más sorprendente, era alguien de cualidades casi divinas que podían derretir a cualquier persona con esa mirada tan suspicaz, noble y encantadora.

La maravilla que causaba toda esa belleza y dulzura no eran nada comparados con el gran poder que tenía cada que reía o se detenía para alimentar a las pequeñas ardillas que ahí habitaban.

El sol salía y la miraba, después de un corto lapso era como si el mismo se sintiera apenado de poder contemplar tanta perfección al iluminarla con sus calurosas luces y se ocultaba una vez más detrás de aquellas nubes.

El lugar era mágico, y aún más mágico el poder estar a su lado aquella tarde de domingo...

## Capítulo 19

Capítulo 20 No quiero ser quien tu quieres que sea...

No puedo ser quien tu quieres que sea...

Nunca podre serlo, ni eso ni lo que tu mas deseas..

Yo soy lo que ahora ves..

Empiezo a creer que nunca te complaceré, a pesar de que todo lo de...

Yo soy lo que ves ahora ves...

No importa cuanto me esfuerce no podre ser aquello que tu quieres...

Si me quisieras no querrías cambiarme...

Yo te quiero y no cambiaría nada de ti...

Me aceptarías como soy...

Tal vez no te quiero como lo pensaba...

A tu lado yo no puedo ser lo que de verdad soy

En tu camino tengo que andar al paso que tu digas, y así no debería de ser..

No funciono y no funcionare de esa manera...

Soy lo que quiero ser, y no seré lo que tu quieras que sea..

Ahora creo que no es grato estar a tu lado...

Volare con mi par de alas, y llegare a donde tus alas  
nunca podrán llegar..

Tal vez es ese lugar encuentre un par de alas para ti...

¿Y si las encontrara y aprendieras a poder volar como  
yo vuelo?

Si aprendieras te dejaría volar para toda la eternidad,  
tan libre e inmortal como el aire...

Capítulo 21 Te extrañe, te extrañe como un libro a sus  
letras...

Como el cielo a las nubes...

Te extraño como la noche a la oscuridad...

Como el día al calor del sol...

Te pienso, y en cada rincón de esta mente te  
encuentro...

Y en mis sueños te reencuentro, porque a cada instante  
te pienso...

Y ahora sé que te quiero, porque a donde sea que  
volteo te veo, en mis ojos te tatuaste,

y tu nombre en mi corazón grabaste, para que yo  
nunca pudiera olvidarte...

Las horas pasarán, la vida seguirá, todos crecerán pero  
tú siempre en mi mente vas a estar...

Capítulo 22 Te pensare hasta que mi mente deje de funcionar...

Te querré hasta que el amor deje de existir...  
Te extrañare hasta que la distancia deje de existir...  
Y luchare por ti, hasta que mi corazón deje de latir...

Capítulo 23  
A veces trato de ponerme en tu lugar.  
En ocasiones cambio, solo para complacerte.  
Siempre me pides que cambie y que cambie.  
Y al final la que cambio fuiste tu.

Capítulo 24 No importa que pase no voy a dejar de ser tan libre como lo soy ahora, no importa que así lo quieras.

Para poder llegar a amarte primero tengo que poder amarme, y como en realidad me amo mucho, no me permitiría dejar de ser libre.

Aun así se que te extrañare...

Capítulo 25 Te pensé, y mientras te pensaba la gloria  
tocaba...

Te espere y mientras te esperaba, por un martirio  
pasaba...

Una tarde tu rostro dibuje, y al terminar una obra de  
arte cree...

Los días pasaban y yo seguía aquí preguntándome si  
¿tu también me pensabas?, me cuestionaba para saber  
si ¿tu también me extrañabas?. Y con tanto pensarte y  
extrañarte llegue a la conclusión de que te quería, y  
que por ti un nuevo mundo inventaría...

Capítulo 26 Ella crecerá, vivirá mas de lo que ya cree que ha vivido, sus sueños tal vez crezcan también ¿o tal vez no? su belleza se terminara, ¿o tal vez no?, pero de lo que estoy seguro es que su esencia quedara para la eternidad, porque en mis letras su belleza, su juventud, su amor yo impregnare...

Capítulo 27 Es inteligente, para ser exacto demasiado inteligente, una genialidad de la medicina, capaz de curar un pie diabético que ha sido diagnosticado por otros doctores como una amputación.

Un poco alto de tez pálida y cabello quebrado, ya tenía algunos cuantos años cuando lo conocí, era un poco maniaco y perfeccionista, dedicaba mucho tiempo a su trabajo y estudiaba demasiado por su propia cuenta, en años mejores había llegado a ser director en algún hospital reconocido, pero por ahora solo se dedicaba a curar personas en los consultorios que había decidido establecer en algunos cuantos pueblos del norte del país.

Su vida era algo extraña para muchos, a pesar de que había ganado el dinero suficiente para tener una casa mucho más grande, incluso un auto más lujoso, él prefería una vida de austeridad, una vida sin tantas complicaciones, en su casa había una estufa y un calentador de agua que aun funcionaban con leña, no había muchos muebles ya que él los denominaba como lujos innecesarios que necesita el ser humano para vivir, tenía una televisión y que solo prendía una vez al día, lo hacía solamente por media hora, que era la media hora que su hijo podía ver televisión.

A todos lados donde el doctor fuera siempre llevaba un pequeño sombrero que le servía para cubrirse de los rayos del sol, también usaba siempre ropa que le cubriera los brazos, él decía que hoy en día el sol era el mismo que hace millones de años, solo que la capa de ozono estaba tan deteriorada que podía causar cáncer en la piel, así que siempre se cubría del sol, en ocasiones llegaba a usar un paraguas durante el día.

Su esposa también era algo extraña, ella era enfermera, y le encantaba hablar de cuantas inyecciones al día hacia, o cuantas diálisis, o cuantas cosas difíciles de la medicina hacia al día.

El doctor no hablaba mucho con desconocidos, nunca supe porque lo hacia, o mejor dicho lo supe después de muchos años. Jugaba mucho ajedrez y tenia una ideología política de izquierda, casi fanático diría yo.

Los días pasaban y apenas y podía dormir en aquella parte tan fría y al mismo tiempo calurosa del país, me costaba trabajo todo, desde despertarme hasta dormirme, desde respirar hasta comer, había mucha tierra, y todo era nuevo para mi.

Había tomado la decisión de salir de la capital para conocer nuevos lugares, y por casualidades del tiempo había llegado al norte del país con mi tío el doctor.

Los días eran difíciles, estaba tan acostumbrado a las comodidades que no podía tolerar la idea de que tendría que caminar para llegar a la escuela o que tendría que usar ropa muy abrigadora por las mañanas y que por la tarde tendría que estar casi desnudo para sobrevivir al calor de ese misterioso desierto.

Era un clima realmente extremista, frío que calaba los huesos, calor que desmayaba personas, y lluvias que eran torrenciales, era todo tan extraño y nuevo que después de un tiempo hasta empezó a gustarme aquel desierto.

Capítulo 28 En algún momento tuve un sueño pero no lo recordaba del todo...

Recordaba que había alguien hermosa y perfecta, pero no lo recordaba del todo...

Recuerdo que lucía espectacular cada que reía, pero no la recordaba del todo...

La miraba a los ojos y era como ver el universo en un instante, pero no la recordaba del todo...

Caminaba en mi sueño y la buscaba de nuevo, pero no lo recordaba del todo...

El tiempo transcurría y yo siempre la soñaba...

Un día una precisa casualidad hizo que la vida me la presentara...

Cuando la vi un destello di...

Un par de suspiros di...

Y de nuevo esa sonrisa vi...

Ella ahí estaba, sentada y con la misma mirada que en sueños me impactaba...

Solo paso poco tiempo para que la extrañara, poco a poco la fui queriendo.

Solo basta un momento, un instante, una breve charla para admirarla...

Tan dulce, tan tierna, tan bella...

Mi corazón se exaltaba cuando ella me miraba...

Para ti conseguiría perlas de lluvia, traídas de algún  
lugar en donde no llueve...

Cubriría tu cuerpo de oro y luz...

Te haría inmortal con mis letras...

Cambiaría las estaciones del año para que no sintieras  
frío en invierno..

Ocultaría el sol, para que no te molestara cuando  
camines...

Convencería a las estrellas para que escribieran tu  
nombre todas las noches...

Todo eso solo por ti y para ti...

Y ahora solo me pregunto ¿Cuándo te decidirás tomar  
mi mano ?

## Capítulo 29

Desnudar es propio de la muerte. La vejez también lo es. El humano es parte de la vejez. La muerte está en la naturaleza. La naturaleza es parte del planeta. El planeta parte del cosmos. Y cada quien es su propio cosmos.

Capítulo 30 La mente siempre brillando. Nadie lo nota.

El cerebro trabajando. No lo crees.

¿Quién manipula?. ¿Quién controla?. ¿Quién manda?.

¿Quién obedece?, ¿la mente? o ¿nosotros obedecemos a la mente?.

Ganara quien controla. La respuesta siempre la tendrá en mente, en su mente.

## Capítulo 31 Un sueño. Imaginación. Sentimientos encontrados. ¿Música?. Música tal vez.

Recordaba como era todo antes. Solo pensaba en esos tiempos.

¡Dolor! (De cabeza). Miedo (De si misma). Angustia (Por ella). Fasinacion (Por la vida). Pena (Por los demás). Frustración (Por no encontrarse).

¿Los días seguían su paso? si, tal vez, pero yo no lo sabre. No lo sentiré. No, yo no. Yo no. Yo no seré quien juzgue al tiempo (No, yo no).

Sueño. Sueño todo el tiempo (Eso tengo). Pero en realidad no tengo sueños (Ni uno). Solo duermo (Sin soñar). Duermo para sobrevivir.

Sangre. Cráneo. Cerebro. Neuronas. En eso pienso cuando alguien hace referencia a mi mente.

Ideas. Ideas, esa seria una buena idea.

Solo espero. (Al amor tal vez). Un amor, al amor, un final.

Lo espero con diferente rostro, con diferente piel, con diferentes ojos, pero llegara (Eso espero). El amor llegara.

Capítulo 32 Era alucinante como durante el sueño pudo volar. Tal vez voló por donde nunca había pasado. Tal vez pensó que podría cambiar el color del cielo con tan solo tocarlo. Entre las nubes volaba. Como los pájaros tal vez. Tal vez solo volaba por volar. El sueño era tan profundo que durante un momento pensó caer. Caía tan rápido que comenzó a llorar, justo antes de estrellarse dio un salto y despertó.

El llanto era notable para cuando se tocó la cara, de un salto poco ágil se levantó y siguió llorando.

Ese sueño era demasiado para ella, le recordaba como cuando de verdad le gustaba algo siempre desistía por alguna razón igual que la caída de su sueño